

2024-12-12

Buscará CMIC con planilla blanca mejores beneficios para el gremio

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://zcnoticias.com/2024/12/11/buscara-cmic-con-planilla-blanca-mejores-beneficios-para-el-gremio/>

Christian González | Tuxtla Gutiérrez

Convencido de que los integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Chiapas, requieren de algunos beneficios como más capacitación, Rogelio Tamayo Carboney informó que ya registró a su planilla (blanca) para contender por la presidencia de ese organismo para los siguientes dos años.

Con una serie de propuestas y con la esperanza de que en este sexenio que comienza con Eduardo Ramírez Aguilar como gobernador, les irá mucho mejor, aclaró que hay una preocupación por estar más preparados y ser más colaboradores con la sociedad y con el propio gobierno para llevar crecimiento económico y progreso.

Luego de afirmar que la elección se celebrará el próximo 6 de enero y que la planilla que encabeza está conformada por 13 personas, afirmó que sus tres ejes principales están dirigidos al fortalecimiento y desarrollo empresarial, hacia la responsabilidad social sustentable y hacia una capacidad continua y actualización empresarial, lo que les permitirá generar mayores oportunidades.

Aunque durante la pasada administración gubernamental, confesó, las empresas afiliadas a la CMIC lograron entre el 30 y 35 por ciento de participación en materia de obra pública, resaltó que no fue suficiente para cubrir todas las necesidades.

Comentó que, por ello, están comprometidos a ser mejores cada día, y están conscientes de la importancia de coordinarse con las autoridades entrantes, con quienes de seguro podrán colaborar aún más.

"Nuestro gobernador Eduardo Ramírez ha mostrado mucha sensibilidad hacia el gremio desde que él ocupó el Senado de la República, llevó a efecto unos foros de infraestructura en los que privilegió las condiciones de poder desempeñar nuestra labor de forma digna y por demás propositiva", externó.

Reiteró que los empresarios de la construcción son aliados del desarrollo, y por eso es importante para su gremio que una afiliada y quien fue presidenta de la CMIC ocupe la titularidad de la Secretaría de Infraestructura, pues saben que cuenta con la capacidad para desempeñar ese cargo.

Tras dejar en claro que no saben cuántas planillas más se han registrado, destacó que también están contentos porque se viene un reto grande de abrir oportunidades al gremio, pues en la actualidad se desarrollan proyectos de gran envergadura como los de la Costa, con la Línea K, Chicoasén II, la carretera de Palenque a Ocosingo, entre otros.

Lo importante de todo esto, dijo, es que, como lo manifestó el propio gobernador, más profesionales chiapanecos participen en esas actividades.

"Queremos abrir aún más el campo de colaboración con los ayuntamientos, los cuales, por cada peso que invierte el gobierno del estado, ellos destinan 3 pesos más para cuestiones de obras de infraestructura; de ahí es menester de nosotros, como empresarios del ramo, ofrecerle a la población de esos lugares la calidad y el servicio de forma responsable", externó.

Entre otras necesidades, confesó que requieren de iniciativas de ley que les permitan adecuar de una mejor manera la Ley de Obra Pública, es decir las políticas y lineamientos que les permitan ser más competitivos. "Queremos que los compañeros y compañeras se sientan bien representados por nosotros".

Entre algunos retos que tendrían como gremio, Rogelio Tamayo aseveró que tienen propuestas de reformas a la Ley de Obra Pública, además de atender el tema de tabuladores de materiales para la construcción y la parte del acarreo de materiales que también impacta mucho en los presupuestos.